

Liebe Schüler,



um euch mehr Sicherheit auf dem Schulweg zu geben, hat die Stadt Stutensee gemeinsam mit der Schulleitung und der Polizei diesen Radschulwegeplan erarbeitet. Er zeigt den sichersten Weg mit dem Rad bzw. dem Öffentlichen Personennahverkehr zur Schule. Mögliche Gefahrenstellen sind deutlich gekennzeichnet.

Der Plan soll dazu beitragen das Gefahren- und Sicherheitsbewusstsein besser zu entwickeln und zu schärfen, denn nicht immer ist der kürzeste Weg auch der sicherste.

Stadtverwaltung
Schulleitung/Elternvertretung
Polizei



Herausgeber:



Stadt Stutensee
- Ordnungsamt -

Erich Kästner Realschule Blankenloch
Gymnasiumstraße 20, 76297 Stutensee
Telefon 072 44/73 52-30

Thomas-Mann-Gymnasium Blankenloch
Gymnasiumstraße 20, 76297 Stutensee
Telefon 072 44/73 52-10

Regeln für einen sicheren Radschulweg



Benutze bitte ausschließlich ein verkehrssicheres Fahrrad.

Dazu gehören insbesondere funktionierende Bremsen, eine Beleuchtung vorne und hinten sowie die vorgeschriebenen Reflektoren. Überprüfe dies ab und zu.

Benutze nach Möglichkeit ausschließlich den für deinen Schulweg empfohlenen Radweg.

Beachte dabei die Hinweise auf mögliche Gefahrenstellen.

Denke daran:

Auch auf Radwegen gelten die allgemeinen Verkehrsregeln. Achte auf eine angemessene Geschwindigkeit, Richtungswechsel sind durch Handzeichen anzuzeigen. Umschauen bitte nicht vergessen!

Beim Passieren von Gefahrenstellen und beim Überqueren von Fahrbahnen:

Entscheide selbst! Lass dich nicht durch das Verhalten von Mitfahrern irritieren. Benutze nach Möglichkeit vorhandene Ampeln zum Queren der Fahrbahn.

Radfahrer haben keine „Schutzhülle“ wie z. B. Autofahrer. Trage einen Helm und Sorge für gute Erkennbarkeit deiner Person durch das Tragen heller Kleidung oder einer Warnweste.

Möglicherweise werden diese empfohlenen Radwege auch berechtigterweise von Fußgängern und Kraftfahrzeugen benutzt.

Trainiere einen neuen Radweg nach einem Schulwechsel. Sichere stets dein Fahrrad am Abstellort durch ein Schloss!



Radschulwegeplan

Schulzentrum
mit Erich Kästner Realschule
und Thomas-Mann-Gymnasium



